
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No. 2018 
7月 17日例会 プログラム 「本年度委員会活動方針」    各委員会委員長 

7月 24日例会 プログラム 「葛尾信弘ガバナー公式訪問例会」 於：ダイヤモンド瀬戸内マリンホテル 

7月 17日のメニュー ・豚ロースの冷しゃぶ・鶏肉の蒸し焼・タコのワサビ漬け・丸十（いも）ご飯・茶ざるそば・コーヒー 
 

前回（7 月 10 日）例会記録 
 

会員総数 33名 出席者数 27名 欠席者数 6名 出席率 81.82％ 前回補正率 87.88％

前回補正者 三宅(照)君 仲田君 高橋(征)君 

出
席
報
告 欠 席 者 藤田君 井上君 白石君 高橋(秀)君 上原君 山田(次)君 
  
 会 長 挨 拶   
 
 先週は第1例会日に藤田ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会の開催と慌ただしい1日でした。皆様、長

時間お疲れ様でした。又、有難うございました。 

 さて、この会長挨拶の時間ですが、会員皆様にロータリー情報を提供する時間と思っています。本日は、「友」

インターネット速報2009年 7月 7日NO.388の「ポリオ撲滅の模範となった2人の若者」の記事の紹介です。6

月23日バーミンガム国際大会で2人の若者に大きな拍手が送られました。アナ・ザノッティさん（10歳、イタ

リア）はロータリアンの母親よりロータリーと協力組織がポリオ撲滅推進活動を続けている事とお金が必要な事

を聞き、クラス仲間と募金活動を行い、2日間で164ドルを調達。この活動を耳にし、共鳴したイタリア教育相

がロータリーのポリオ撲滅活動を支援するとの声明を出しました。ジョシュア・キムさん（14 歳・アメリカ）

は、父親の入会するクラブがポリオ撲滅に1万ドル寄付したと聞き、「THE ROTARIAN」でポリオ撲滅の記事を読

み、7年間で貯めた小遣いと芝刈りで稼いだ貯金1,200ドルすべてを寄付した。壇上でロータリー財団マジィア

ベ管理委員長は「自分を犠牲にしても、ほかの子供を助けようとしたこれらの若者は、2つの輝く模範の星とし

て、私達に感動を与えてくれました」と讃えました。 
  
 会 長 報 告  
 
・ 国際ロータリー第 2690 地区葛尾信弘ガバナー（松江東 RC）公式訪問例会のご案内をボックスに入れており

ます。多数出席お願いします。 

・ 本日例会後、理事役員会を開催します。理事・役員の方は出席お願い致します。 
  
 幹 事 報 告   
 
・ 葛尾ガバナー事務所より会員増強・ロータリー財団セミナー開催のご案内が届いております。 

日時：2009年 9月 6日(日)  くにびきメッセ(松江市) 

参加者：会長、幹事、会員増強委員長、ロータリー財団委員長 

・ 岡山ロータリークラブより創立75周年記念例会・祝賀会の記録誌が緋田前会長、高橋前幹事に届いております。 

・ 他クラブ例会変更通知及び週報は回覧させて頂きます。 
  
 第 1回定例理事役員会議事録 7月 10日  
 
・ 2008～2009年度収支決算書承認について ⇒ 承認 

・ 2009～2010年度収支予算書承認について ⇒ 保留、次回例会迄に見直し 

・ 玉野まつり協賛金への協力について ⇒ 例年通り\100,000寄付 
 
 委 員 会 報 告  
 
・ 出席委員会(谷口委員長）:例年、100％出席についての表彰を行っておりますが、本年度におきまして

は予算の関係上、毎月の 100％出席は例会時にお知らせさせて頂き、半期づつの表彰におきましては継

続させて頂きたいと思います。是非ともクラブ内の行事、他クラブへのメイキャップに参加して頂き、

100％を目指してご出席の方をお願い致します。 
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・ 社会奉仕委員会(三宅(孝)社会奉仕委員長)：先週ご案内を配布させて頂きましたが、玉野まつり踊り大

会でのバザーの商品提供と当日参加をお願い致します。バザーに関しましては、例年通り 5000 円相当

の商品を例会場か事務局までお持ち下さい。参加に関しては、8 月 1 日(土)6：30 頃市役所の南玄関前

に黄色ジャンバーを持参して頂き集合して下さい。又、フェニックス夏祭りのお手伝いという事で会長

以下有志の方は 7月 24 日(金)18：00 にフェニックスにご集合下さい。宜しくお願い致します。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・東川君－先週のクラブ協議会、お疲れ様でした。 

・三谷君－①あらためまして、宜しくお願い致します。②欠席。③早退。 

・安江君－①入会 1 年経ちました。②玉野法人会副会長になりました。三宅会長さん、宜しくお願い致し

ます。③マージャン同好会で初めて浮きました。 

・三宅(照)君－安江さん、宜しくお願い致します。 

・三宅(孝)君－①近藤様、ガバナー補佐訪問に関してありがとうございました。②谷口様、バザー案内の

件ありがとうございました。③バッチ忘れ。 

・渡邉君－今年度宜しくお願い致します。（インターネット・雑誌・広報委員長） 

・高橋(征)君－①東川新体制の門出を祝って。②入会月。③前回欠席。 

・仲田君－誕生月。アラカンです。 

・小野君－本日早退。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「「本年度クラブ活動運営方針」 各委員会委員長 

＊活動計画の詳細につきましては「クラブ活動・運営計画書」をご参照ください。ここでは各委員長の 

お話の要点を記載させて頂きます。 
 
クラブ奉仕委員会 岸本委員長 

 クラブ奉仕委員会の意味として、「ロータリー活動の意義はクラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕

のいわゆる 4大奉仕を実践することであります。職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕活動がクラブ外で、家庭、

職場、地域社会、国際社会を対象として実践される活動である事に対しまして、クラブ奉仕活動は、クラ

ブ内で会員を対象として実践される活動となります。」クラブ内に対しての活動という事です。活動内容は、

会員の例会出席、会員相互の情報交換や親睦を中心に、クラブを円滑にいきいきと機能させるために行わ

れるクラブ運営の基本となる活動であり、ロータリーの第１奉仕部門に位置付けられ、ロータリー奉仕の

土台をなすものであります。 
 
ロータリー情報委員会 緋田委員長 

 本年度、副委員長に松尾会員、委員には槌田会員と、ここ 3 年間会長経験をされた方をお迎えしてこの委員会

を運営していきたいと思います。ロータリー情報委員会は、現会員の方にロータリーとしての基本的理念の理解

を促し、活動に関する情報を提供すると共に、新会員の方に対して勉強会や研修会を通じて、ロータリーに対す

る理解を深めてもらおうと考えております。本日の東川会長挨拶に「ロータリー情報」をお話ししたいとの事で

すので、宜しくお願いしたいと思います。会としては、ロータリアンとしての基本的理念を理解してもらうとい

う事と新入会員の方へオリエンテーションを開催し理解を深めて頂くという事を主に運営を行って参ります。 
 
インターネット・雑誌・広報委員会  渡邉委員長 

 今年度の活動方針としては、地域に対して如何に PRを行うかを基に、情報を仕入れて、情報提供し活動

していく中で、我々玉野ロータリークラブが地元地域への様々な奉仕活動を通じてメディアにアピールし、

活動内容をまず取り上げてもらう事をしてもらえるような広報活動にして行きたいと思っております。今

までも地元奉仕活動はして参りましたが、いまだロータリー活動が十分に取り上げられているとはいえま

せん。この事を踏まえ、もっともっとアピールをして参ります。それには、地域に対しての奉仕活動を活

発に行わなければならないとも思っております。 
 
会員選考委員会  三宅保昭委員長 

 ロータリークラブには 4 つの主要な委員会があって、我々の会員選考委員会は、クラブ奉仕委員会に所

属しています。日頃の活動に当たっては楽しい例会の中で互いに学び合いながら自己研鑚に努め、9 部の

一層の活性化と発展の礎となるように心掛けて行動する事が大切だと考えております。会員に絶え間ない

自己錬磨が求められている所以でもあります。会員選考委員会の任務は、推薦されました会員候補者の選

考を行う権限を付託されているクラブ奉仕委員会の中の小委員会です。任務の遂行に当たっては、クラブ

奉仕委員会に属している各委員会、取り分け会員増強委員会、職業分類委員会と密接な連繋の下に、推薦

された会員候補者の個人的な面について、厳正且つ速やかに評価し、その調査内容と委員会の決定事項を

理事会に報告します。 

 


